

LYON le 24 Novembre 1945

Monsieur HOFFMANN
Conseiller Municipal
WALDWISSE
(Moselle)

Cher Monsieur,

Ainsi que je vous l'ai annoncé par mon télégramme d'hier, nos projets ont dû être modifiés au dernier moment. En effet, nous avions prévu le départ de 2 gros camions pour Waldwisse sur la fin de cette semaine, car nous avions compté sur les promesses que nous avions faites le Bureau de Lyon de l'Entr'aide Française. Celui-ci nous a informé récemment que le transport du matériel que nous avons collecté à votre intention, ne pouvait être effectué par camion en raison du prix de revient prohibitif d'un tel transport et qu'il ne fallait compter que sur le transport par fer.

Un Wagon devait nous être affecté pour être chargé hier Vendredi, malheureusement la S.N.C.F. nous avise que ledit Wagon ne pourra être mis à notre disposition que la semaine prochaine.

Nous vous enverrons donc par fer tout ce qui concerne le mobilier c'est à dire: meubles, lits, chaises tables et généralement tout ce qui n'est pas susceptible d'être volé en cours de route.

Le reste c'est à dire :Vaiselle, draps, vêtements: chaussures etc. qui constituent les objets précieux seront chargés sur un petit camion qui prendra très probablement le départ de Mornant le Mardi 4 décembre. Ce camion pense arriver à Waldwisse le même jour. Il est probable que j'accompagnerai moi-même le convoi ainsi que Mademoiselle REY

En vue de ce transport et pour réduire les frais de route il est indispensable que nous trouvions du fret de retour et à ce sujet, je me permets de vous demander s'il ne serait pas possible de trouver dans votre région 3 ou 3 tonnes de choux que nous pourrions rapporter dans la

Région de Mornant qui en est totalement dépourvue.

Il faudrait que nous ayons une réponse par retour du courrier de façon que nous puissions le cas échéant, faire les démarches pour obtenir l'autorisation pour ce transport ou si cela n'est pas possible, que nous nous efforcions de trouver un autre fret soit à Metz soit dans une autre ville sur le retour ce qui est paraît-il assez facile.

Puis-je me permettre de compter sur vous pour cela?

Dans le cas, donc où il n'est pas possible d'envisager un achat de choux ou autres légumes dans votre Région nous nous chargerons de trouver auprès de Maisons Lyonnaises de transports du fret de retour chez un de leurs correspondants d'une Ville de votre Région?

Je vous remercie d'avance de votre réponse rapide et je me réjouis à l'idée de vous revoir et de faire part à vos concitoyens de la sympathie de la Population du Canton de Mornant, sympathie qui, grâce à votre récente visite et à l'exposé que vous avez fait de votre situation pénible, n'a fait que croître.

Veuillez croire Cher Monsieur, à nos sentiments cordialement dévoués.

Le Maire de Mornant
(Rhone)